

**Acta Sesión Ordinaria N°11/2014**  
**Consejo Comunal de las Organizaciones de la Sociedad Civil**

En Cabrero, a 12 de mayo de 2014 y siendo las 18:15 horas, se reúne el Consejo Comunal de las Organizaciones de la Sociedad Civil, en la Sala de Sesiones del Edificio Municipal, bajo la presidencia del Alcalde Titular don Mario Gierke Quevedo, actúa como Secretaria del Consejo la Secretaria Municipal, Sofía Reyes Pilser y se cuenta con la asistencia de los Consejeros:

1.	Señor	Luis Vega Martínez	Organizaciones Territoriales
2.	Señora	Rosa Fonseca Escobar	Organizaciones Territoriales
3.	Señora	Basilia Cid Cid	Organizaciones Territoriales
4.	Señor	Saúl Quezada Palma	Organizaciones Funcionales
5.	Señora	Rossana Carrillo Dellarossa	Organizaciones Funcionales
6.	Señora	Hilvania Gutiérrez Núñez	Organizaciones de Interés Público
7.	Señor	Antonio Figueroa Gómez	Organizaciones de Interés Público
8.	Señor	Ernesto Quichiyao Barría	Organizaciones de Interés Público
9.	Señor	Carlos Ducommun Saba	Organización Actividad Relevante
10.	Señor	Rudiberto Troncoso Villegas	Organización Actividad Relevante
11.	Señor	Juan San Martín Meléndez	Organización Actividad Relevante

**NOTA:** Se encuentra ausente la Consejera Señora Ana María Cisterna, quien justificó su inasistencia.

**TABLA**

1. Aprobación Acta Ordinaria N°10
2. Informe Señor Alcalde
3. Pronunciamento respecto a la Cuenta Pública del Alcalde y sobre la cobertura y eficiencia de los servicios municipales, entre otros. (Art.94 inciso 9 LOC).-
4. Puntos Varios

**1. Aprobación Acta Ordinaria N°10**

El Acta Ordinaria N°10 es aprobada sin observaciones por la unanimidad de los señores Consejeros presentes.

**2. Informe Señor Alcalde.**

- ✓ **El 22 de abril, Seminario Salto del Laja**, Seminario Internacional "Agua en el Laja: Aporte de la Academia hacia las exigencias multipropósito de los actores económicos", organizado por el Comité Agua para el Laja. Asistentes Reinaldo Luis Valdés, Delegado Hídrico nombrado recientemente por la Presidenta Michelle Bachelet, connotado académico italiano Claudio Nardini; Diputado José Pérez, Gobernador Provincial Luis Barceló, Secretarios Regionales Ministeriales, alcaldes de las comunas de la provincia, profesionales y académicos del centro EULA, Universidad de Concepción; y representantes de la Cámara de Comercio los Ángeles, asociaciones de canalistas, agricultores y dirigentes de movimientos ciudadanos y de organizaciones sociales, esta reunión se trató sobre la cuenca del Laja y el recurso hídrico que tiene la laguna del Laja, hubo un italiano que entregó una fórmula matemática para controlar el recurso del agua, hace 20 años atrás y ahora se está entregando el mismo mensaje, las autoridades de turno tomaron el mensaje para ver si se lleva más arriba el tema con parlamentarios y la presidenta, fueron una gran charla donde el municipio tiene mucho que decir sobre el Salto del Laja por el agua que trae para nuestros agricultores.
- ✓ **El 22 de abril, Encuentro con la nueva Subsecretaria de Turismo** Javiera Montes Cruz, también habían representantes de otras comunas de la región del Biobío, tiempo atrás nuestra comuna específicamente el Salto del Laja perdió la categoría de Zona de Interés Turístico ZOIT con un Decreto que firmó el Gobierno anterior y el nuevo gobierno derogó ese decreto, los empresarios deben realizar todos los trámites necesarios para lograr la Zona de Interés Turístico, esto está en manos de los empresarios, no en manos del municipio poder postular a este ZOIT, esto es normativo de Gobierno, pero los empresarios del sector ya están con los papeles bien avanzados, lo que hizo ver a la Subsecretaria de Turismo.
- ✓ **El 23 y 28 de abril Día Internacional del Libro y el Derecho de Autor**, visita a la Biblioteca Municipal, para compartir con niños de jardín infantil, para conmemorar Día del Libro, fecha celebrada en grande el lunes 28 de abril, con la presentación de la Obra "Papelina y Papelón", de la compañía de teatro La Maleta, presentada en la Casa de la Cultura de Cabrero y Sala de la Cultura de Monte Águila.

- ✓ **El viernes 25 de abril se envió ayuda solidaria Valparaíso**, ayuda recolectada en campaña solidaria “La Comuna de Cabrero Ayuda a Valparaíso”. Tras cargar camión dispuesto por Gobernación Provincial y una ceremonia realizada en Los Ángeles, encabezada por Gobernador Provincial Luis Barceló, se dio por finalizada la iniciativa del Municipio, el Gobernador se comunicó con el alcalde y avisó que todo llegó bien y que en coordinación con la Gobernación la ayuda se está entregando de buena forma, de la provincia del Biobío se fueron tres camiones y uno de ellos era de Cabrero, eso enorgullece porque de las 14 comunas de la provincia se envió uno lleno de ayuda, eso gracias al apoyo solidario de muchos vecinos que encabezaron, Bomberos, Cruz Roja, Municipio, vecinos que apoyaron la causa.
- ✓ **El 25 de abril se Inauguró el Servicentro MG** en el camino a Quinel, a unos kilómetros al norte de Cabrero, de propiedad del destacado vecino Manuel Enrique Gutiérrez Araneda, gran aporte que se hace a la comuna y al sector.
- ✓ **El 25 de abril se realizó reunión de instalación Comité Ambiental Comunal**, que se encargará de promover y coordinar acciones de protección del medio ambiente en Cabrero, Monte Águila, Charrúa y sectores rurales de la comuna. La directiva la integran Cristian Alarcón Contreras, Presidente; Marco Vera Gornal, Vicepresidente; Basilia Cid Cid, Secretaria; Mónica Tabilo Briones, Tesorera; y Raúl San Martín Arriagada, Primer Director.
- ✓ **El 26 de abril se realizó la tradicional Mateada de los Talleres Laborales de la Comuna en el Gimnasio Polideportivo de Cabrero**, la cual contó con la participación de alrededor de 300 mujeres.
- ✓ **El 27 y 28 de abril fue parte de la conmemoración provincial del Día del Carabinero en la ciudad de Los Ángeles, junto al Prefecto del Biobío, Coronel Juan Pablo Badilla**, un homenaje por el Aniversario 87 de la Institución que en nuestra comuna se realizó el lunes 28 de abril, en las dependencias de la Escuela Enrique Zañartu Prieto.
- ✓ **El 28 de abril, Inauguración Colegio Nahuelquín**, ofrece terminación de educación básica y media a jóvenes y adultos. Una iniciativa que se concretó mediante una alianza estratégica entre la Sociedad Educacional Nahuelquín y la Municipalidad de Cabrero, mediante la cual el colegio ocupa algunas dependencias municipales junto al Liceo Polivalente Manuel Zañartu y la Sociedad pone a disposición el proyecto educativo y cuerpo de profesores.
- ✓ **El 29 de abril, Cuenta Pública Gestión 2013**, en una sesión extraordinaria del Concejo Municipal, desarrollada en la Casa de la Cultura de Cabrero, se realizó la exposición frente a la comunidad de la Cuenta Pública Gestión 2013.
- ✓ **El 1 de mayo, Día del Trabajo**, con una ceremonia en que se distinguió a trabajadores destacados y luego un cóctel y una entretenida presentación musical, fue celebrado este Día Internacional del Trabajo en Charrúa, instancia organizada por la Junta de Vecinos del Sector.
- ✓ **El 2 de mayo Terreno diversos sectores**, con vista a terreno se determinaron acciones de corto, mediano y largo plazo, ejecutará la Municipalidad de Cabrero para subsanar problemas de anegamientos en diferentes puntos de la comuna los cuales se acentuaron con el temporal de viento y lluvia del jueves 1 de mayo.
- ✓ **El 3 y 4 de mayo, Fiesta de la Cruz de Mayo**, miles de personas fueron parte de la tradicional Fiesta de la Cruz de Mayo realizada en Monte Águila. Feria productiva, cocinerías, amasanderías y grandes artistas dieron vida a esta gran fiesta costumbrista que fue todo un éxito. Cuarta versión realizada en la ciudad de Monte Águila.
- ✓ **El 5 de mayo, Reunión Seremi del Medio Ambiente**, una importante reunión para presentar nuestra oposición por la instalación de la Empresa Terra Cabrero, sostuvo junto al presidente de la JVV La Quinta, Cristian Alarcón, con el Seremi de Medio Ambiente Región del Biobío, Richard Vargas, donde se presentaron las inquietudes y fundamentar algunos puntos que esta empresa estaría presentando para instalarse, es una Termoeléctrica que se quiere instalar, donde se está en la etapa de rechazo, por la cantidad de agua que va a utilizar, además ellos hacen una Declaración de Impacto Ambiental, y lo que se solicita es un Estudio de Impacto Ambiental y es algo que la empresa no quiere.
- ✓ **El 7 de mayo, Municipio Más Cerca**, la comunidad rural de Lomas de Angol fue beneficiada con el programa “Municipio Más Cerca”. Allí se realizó una jornada en la cual funcionarios municipales respondieron directamente las consultas de vecinas y vecinos del sector, además de presentarles la amplia gama de beneficios que se pueden conseguir a través de la Municipalidad, tanto de programas propios como de aquellos generados desde los ministerios.
- ✓ **El 8 de mayo, Ceremonia de Ascenso a Carabineros**, solemne ceremonia en la que fueron oficializados los ascensos de funcionarios de Carabineros de la Subcomisaría de Cabrero. Recibieron sus ascensos de grado: un suboficial, tres sargentos primeros y cinco cabos primeros, de las dotaciones de la Subcomisaría de Cabrero y los retenes de de Monte Águila y Saltos del Laja.
- ✓ **El 9 de mayo, Primera Piedra Ampliaciones**, ceremonia colocación de la primera piedra, que dio inicio simbólico a la construcción de ampliaciones para 26 familias de los comités habitacionales Villa Chillancito y Juntos Podemos, del sector Pillancó - Hijuelas de Tapihue. Edificación de dos dormitorios, con 18 metros cuadrados, las de mayor superficie, entre las que se están construyendo en la Región del Biobío.
- ✓ **El 9 de mayo, Montaje en conmemoración Día del Teatro**, en la Casa de la Cultura de Monte Águila fue presentada la obra teatral “Víctor, Un Canto para alcanzar las estrellas”, que destacó viñetas de la vida del cantautor Víctor Jara. Una obra que formó parte de una itinerancia por la Región del Biobío, que efectúa la compañía penquista La Otra Zapatilla y que a nuestra comuna llegó para celebrar El Día del Teatro, para los

que no vieron la obra se repetirá el día 23 de mayo, se logró con la dirección de la obra poder traerla a Cabrero.

- ✓ **El 10 de mayo, Celebración Día de la Madre**, una animada jornada recreativa disfrutaron mujeres de la comuna de Cabrero y sus familias, en un evento organizado para celebrar el Día de la Madre. Unas 300 mamás llegaron para recibir este saludo y disfrutar de la presentación artística del ex "Chico Rojo" Claudio González Rodríguez, quien se dio a conocer en Chile al participar en el programa "Rojo" de Televisión Nacional.
- ✓ **El 11 de mayo, Inauguración Media Luna Club de Huasos El Sembrador**, con una entretenida Fiesta Criolla se inauguro la nueva medialuna del Club del Huasos el Sembrador de Cabrero. Ubicado en las cercanías del Complejo Deportivo, éste será un nuevo espacio para el desarrollo del Rodeo en la comuna.
- ✓ **El 12 de mayo, Semana de la Educación Artística**, en la Escuela Hogar Charrúa se realizó la ceremonia conmemorativa de la Semana de la Educación Artística. Una jornada en que se busca motivar a los alumnos a sacar a relucir sus talentos.
- ✓ **El 12 de mayo, Día del Alumno**, en dependencias del Liceo Manuel Zañartu de Cabrero, se realizó la celebración del Día del alumno. Presentaciones artísticas, reconocimientos y presentación de Nuevo Centro de Alumnos dieron vida a esta importante conmemoración.
- ✓ **Del 9 al 23 de mayo las emprendedoras de la comuna pueden postular sus proyectos al "Capital Abeja" de SERCOTEC**. Un fondo concursable sólo para mujeres, que cuenta con tres líneas de financiamiento: Emprendimiento Línea 1 y 2, que otorga recursos entre 500 mil y un millón y medio de pesos; y Empresa que entrega recursos entre 1 y 3 millones de pesos. Para las interesadas se realizará una reunión de difusión y aclaratoria sobre la postulación, el jueves 15 de mayo a las 10:00 horas en el Auditorio del Municipio.
- ✓ **14 de mayo: Actividad Deportiva-Demostración Halterofilia**, Gimnasio Liceo A-71 de Monte Águila, a las 16:00 horas.
- ✓ **15 de mayo: Charla, "Cuidado del medio ambiente un desafío comunitario" en Centro Comunitario San Isidro, a las 16:00 horas**. Esta charla será impartida por la Profesora Rebeca Gallardo, Presidenta de la ANPC, Asociación Nacional de Protección Civil.
- ✓ **Hasta el 30 de mayo la Oficina de Patentes de la Municipalidad de Cabrero está realizando el proceso de renovación de Patentes de Alcohol correspondiente al año 2014**. Como plazo para la renovación de las patentes los contribuyentes tendrán hasta el 30 de mayo de 2014, ya que en el mes de junio se enviarán todos los antecedentes para que sean revisados y evaluados por el Concejo Municipal, para que esas patentes sean renovadas o caducadas, según el caso.

**Sr. Pdte.** Da por concluido su informe.

### **3. Pronunciamiento respecto a la Cuenta Pública del Alcalde y sobre la Cobertura y Eficiencia de los Servicios Municipales, entre otros. (Art.94 inciso 9 LOC).-**

**Sr. Pdte.** cede la palabra a los señores consejeros. **Consejero Ducommun** señala que la Cuenta Pública fue de muy fácil entendimiento, menos números, por lo cual la hace más fácil de entender, indica que le gustó y que le quedó en claro todo el funcionamiento del año, lo que ha sido el trabajo de la municipalidad, del Alcalde, quedó muy claro y como perspectiva se ve bien atractivo todo lo que viene, las etapas a seguir para el crecimiento de la comuna, así es que felicita por todo el trabajo del año al Alcalde y a los funcionarios municipales. **Consejero Figueroa** también quiere felicitar a Sr. Pdte. por la Cuenta Pública, por el dinamismo, por lo ágil que fue la demostración, comentaron algunas personas que es primera vez que vieron esto y les llamó la atención, fue ágil, ameno y usando la tecnología, así que felicita a señor alcalde por la Cuenta. **Consejera Carrillo** también felicita a Sr. Pdte. por la Cuenta Pública y desea que siga adelante, agrega que se nota el esfuerzo que ha puesto y como también del personal municipal, desea que siga adelante con mucho éxito. **Consejero Quezada** señala que le llamó mucho la atención todo lo que está proyectado hacia adelante, si se cumple todo lo planificado, cree que el municipio y la comuna tendrían que de todas maneras seguir surgiendo, no tendría por qué estancarse, indica que todo lo planificado está bien y espera que todo salga bien, hay una buena proyección. **Consejera Cid** señala que le gustó, porque fue muy ordenada, felicita al señor alcalde. **Consejero Troncoso** felicita a señor alcalde y a todos los funcionarios por la labor realizada durante el año 2013, los desafíos son grandes, pero si se sigue manteniendo esa claridad hacia dónde se va, indudablemente será en beneficio de la comuna y de todos los que viven en ella, así es que felicita al señor alcalde y a su equipo. **Consejero San Martín** señala que ya está todo dicho, pero igual quiere felicitar fue todo muy ameno y fácil de entender así es que lo felicita. **Consejero Vega** felicita al señor alcalde por la cuenta, todo fue muy claro, nada que objetar, reitera sus felicitaciones. **Consejera Fonseca** felicita al Alcalde, que siga trabajando con esfuerzo, agrega que estuvo todo muy claro y felicita a su equipo. **Consejera Gutiérrez** agrega que ya está todo dicho, pero igual quiere felicitar al Alcalde, estuvo todo bien, en otras oportunidades han estado horas y horas y todo muy lento, ahora hubo agilidad, la tecnología que se usó fue muy buena, lo felicita y lo seguirá apoyando para que la próxima cuenta pública esté tan buena como ésta. **Consejero Quichiyao** señala que estuvo bien dinámica la Cuenta Pública que se dio, coincide con el consejero Quezada que todo lo que se proyectó hacer, ojalá se cumpla por el bien de la Comuna, que toda la comuna esté conforme con el funcionamiento del Municipio. **Sr. Pdte.** agradece el comentario que han hecho de esta administración encabezada por él, agrega que se siente contento de escucharlos ya que el logro de esta Cuenta Pública también es gracias este Consejo, como consejeros están preocupados de los problemas de sus vecinos, muchas veces a lo

mejor no se puede solucionar todo, pero sí son un aporte en relación al crecimiento de la comuna y todo este trabajo también es parte de cada uno, agrega que alguien dijo por ahí, el equipo municipal, es un pilar fundamental, el respaldo que ha conseguido por parte de los funcionarios, el profesionalismo, la dedicación, también le da un aire importante a toda la visión que como alcalde pueda tener, porque uno proyecta una comuna, uno visualiza la comuna, pero sin el compromiso de los funcionarios esa visualización sería difícil de completar, quiere atribuir este éxito a todos los funcionarios que son un pilar súper importante, así es que agradece a todos por sus palabras y por todo el apoyo a esta administración y los invita a seguir avanzando juntos, porque el éxito de la comuna y el éxito de todos también depende de todos.

#### 4. Puntos Varios

**Consejera Carrillo** señala que lo que más le preocupa es el tema del indigente "Pascual" el otro día ella lo observó frente al Supermercado Hernández insultando a una persona y agrediendo a una pareja de jóvenes pololos, lamentablemente ella no andaba con carga en su teléfono sino hubiese llamado a Carabineros, porque podría haberles agredido y eso le preocupa.

**Consejera Carrillo** señala que ella es apoderada del Colegio San José y le llegó un comentario que el bus Municipal no se le estaba prestando al Colegio particular **Sr. Pdte.** señala que más que es un comentario malintencionado, recuerda que tiempo atrás la directiva del Centro de Padres de un curso le señaló que estaban un poquito molestos porque el bus no se le facilitaba al Colegio San José, les consultó donde habían escuchado a lo cual le señalaron que en el programa TVC Mi Canal, debido a lo cual se dio el tiempo y revisó los videos y en ningún momento se dijo eso, aclara que este municipio es para todos, no puede discriminar a un colegio particular, un colegio subvencionado o un colegio municipal, son todos alumnos, agrega que pueden preguntar cuántas veces se le ha facilitado el bus al Colegio San José, cuántas veces se le ha facilitado el gimnasio para que hagan actividades, la Casa de la Cultura, en ningún momento se les cierra las puertas, lo mismo pasa en Monte Aguila con el Colegio Abel Inostroza, lo que sí hay que tener en cuenta que solo tenemos un bus y muchas instituciones y muchos colegios lo solicitan. **Consejera Carrillo** señala que ella es apoderada de un sexto básico y tienen proyectado de hacer un viaje a Chiloé, según la directiva del año pasado habían mandado una carta al municipio con tiempo la que nunca fue contestada. **Sr. Pdte.** señala que el bus ya no sale fuera de la región, por la simple razón que ya no está en condiciones, el bus tiene sus años.

**Consejera Carrillo** quiere comentar un problema que le afectó, tiene a su madrastra enferma y tuvo que llevarla al SAPU la vio el doctor y dijo que le pusieran suero con viadil a la vena, las niñas que la atendieron parecen que eran alumnas en práctica, casi le reventaron la vena, luego llamaron a una enfermera con más conocimiento y ella logró colocarle el suero, no le parece que sea correcto ya que es una persona de 78 años, cree que en esos procedimientos debe haber una persona más idónea. **Sr. Pdte.** señala que va a pedir antecedentes. **Consejera Carrillo** señala que ella tiene algunos nombres.

**Consejero Quezada** señala que con respecto al bus su institución lo solicitó para ir a Santiago a lo cual el encargado de máquina le contestó que el bus no, pero que le podría facilitar un bus chico con capacidad de 25 personas y que es más seguro.

**Consejera Fonseca** señala que agradece lo que se ha hecho, que ella estuvo en terreno con la Directora de DIDECO, Sra. María José Rodríguez, para que viera en terreno los problemas que hay, tomó fotos de las cosas que se han hecho y las que no, entonces ella quiere agradecer que la Directora de Dideco estuviera en terreno, para que vea lo que está sucediendo, lo que se hace y no se hace, ella no va a mentir, siempre dirá la verdad, señala que si un funcionario la trata mal, le hará saber al señor Alcalde.

**Consejera Gutiérrez** señala que han ido tres personas a la Cruz Roja, por problema de una luminaria en calle Membrillar, Carrera y Mariano Latorre, donde está la cancha que se tuvo que sacar por la nueva carretera, han ido varios vecinos a reclamar que no han sido atendidos.

**Consejera Gutiérrez** insiste en que no le han retirado las ramas que están frente a Cruz Roja, agrega que son una institución que necesita higiene y todavía no le retiran ni las ramas ni la basura.

**Consejero Figueroa** señala sobre la actividad que se hizo después de la campaña para la recolección de alimentos para Valparaíso, para cargar el camión, Bomberos no asistió porque no fue informado, la 3ª Compañía tampoco se le informó. **Sr. Pdte.** señala que el Encargado de Emergencia, según lo que se le informó llamó a Bomberos, Cruz Roja, a todos.

**Consejero Figueroa** consulta cómo se está manejando lo de las subvenciones. **Sr. Pdte.** señala que están aprobadas, solo falta firmar el convenio para poder cancelar las subvenciones, para pagar a más tardar el mes de mayo, las subvenciones están aprobadas.

**Consejero Quichiyao** plantea el tema sobre la Ficha de Protección Social, señala que mucha gente de la comuna tiene el puntaje demasiado alto y no coincide con su realidad, señala que lo conversó con una funcionaria y en el Gobierno anterior se quiso arreglar, pero en el fondo no se hizo nada, pregunta si como municipio se puede empezar a ver ese tema, si dentro de este año se puede hacer algo, buscar todos los canales de comunicación y poder empezar a presionar, pensando en la gente de la comuna, porque no puede ser que todavía haya gente con 13.000 - 13.500 puntos, estando cesantes, hijos estudiando, trabajando esporádicamente, señala que le preocupa el tema, porque tiene a varias personas dentro de su organización que están en esa situación. **Sr. Pdte.** consulta si han conversado con la Asistente Social. **Consejero Quichiyao** responde que sí, pero quiere que el

alcalde empiece a ver cómo canalizar este tema desde más arriba. **Sr. Pdte.** indica que es un tema que se ha tocado a través del Municipio y a través de la Asociación Chilena de Municipalidades, se conversó con el antiguo Ministro de Desarrollo Social y poco se pudo avanzar, tomó el tema la Asociación Chilena de Municipalidades, la directiva y se comprometieron en varios puntos, porque para realizar un trámite con la Ficha de Protección o para ser encuestado y para que la encuesta entre al sistema, sólo funciona los días lunes y es un caos, porque hay 347 municipios del país, el día lunes todos los vecinos querían entrar al sistema, indica que acá en el municipio se vieron muy complicados en algún momento, se pidió que el sistema se abriera de lunes a viernes, se comprometieron de lunes a viernes, también se comprometieron a difundirlo a través de la televisión, entonces ahora, la primera medida que tomó el Gobierno de la presidenta Bachelet, fue abrir el sistema de lunes a viernes, ahora el vecino que quiera incorporarse al sistema lo puede hacer de lunes a viernes, la Ficha de Protección se va a cambiar, indica que es un tema largo, pero se están haciendo gestiones, señala que tendrá reunión con la Asociación Chilena y llevará nuevamente la inquietud y ojalá exista un modelo que realmente identifique la vulnerabilidad y la necesidad de los chilenos, ojala se dé una solución en este Gobierno de la Presidenta Bachelet.

**Consejero Quichiyao** indica que el otro punto que quiere tocar es sobre gente que está viviendo en un terreno municipal, en la población Ignacio Carrera Pinto, es el caso de la señora Rosa Liempi, ella vive en ese terreno ha querido que se le regularice ese terreno para poder postular a algún beneficio porque vive en una rancho, le gustaría que el municipio se preocupara de eso, que se le pueda ceder por los años que lleva viviendo ahí, en la administración anterior también se tocó este tema, también quedó de ir a verse y hasta el momento sigue viviendo ahí, lleva viviendo como 20 años, solicitó audiencia en la municipalidad. **Sr. Pdte.** solicita a consejero que le diga a la señora Rosa Liempi que venga a hablar con él.

**Consejero Quezada** indica que vino a ver su Ficha de Protección Social para postular a vivienda y la tiene con el sueldo cuando trabajaba en el año 2009, señala que habían unos inconvenientes para poder rebajar el puntaje, él le señaló en su momento que tenía otro sueldo que tenía las liquidaciones y que no eran las de 5 años atrás porque eso le permitía bajar el puntaje porque cuando se postula a la vivienda hay que entregar esa información a Bienes Nacionales, ahí cobran el trámite de acuerdo a los sueldos que uno tiene. **Sr Pdte.** señala que debe acercarse a la Encargada de Ficha de Protección Social y llevarle los antecedentes, para que entre al sistema y modificar la ficha. **Consejera Cid** indica que ahora pagan todos sea el puntaje que tenga en la Ficha de Protección Social para los saneamientos en Bienes Nacionales, señala que fue en la semana y la señorita que la atendió le informó que todos tienen que pagar, aunque tengan la ficha de protección baja, ya no hay gratuidad.

No habiendo más intervenciones, **Sr. Pdte.** da por finalizada la sesión siendo las 19:00 horas.

